
PAGINA DE PADRES Y MAESTROS

Hemos quorido comenzar esta sección, que está abierta a todos, con

unas preguntas al nuevó Dire]Stor.D. Podro Navarro Gil. -

D. Pedro, muchos lo conocemos, es natural de Cuenca y, como muchos
do nosotros, se encuentra en esta tiorra hace seis o siete afios. Desde
que llegó ha estado.destinado en esto cologio y nosotros lo podomos re

cordar, como Macstro,en gran cantidad do cursos, A partir de Noviembro
viono desarrollando su labor como Director y nosotros queremos enterar
nos de lo que supone on nuestro cologio ese despacho.

Lo encontramos llamando por tolófono y nos indica con un gesto que
esperemos. El Despacho está atestado do papeles, carpetas, algunas fo
tografias oficiales,etc.
6Cree que esdificil la función do Director?-comenzamos.
-Realmonto es facil, sise cuenta con la colaboración de todos los caria

pafieros.
Cree que es mojor sor Director que maostro?

44gunca ho dojado do sor maestro, antos pasaba el tiompo con vosotros
y ahora lo emploo con los profesores y vuostros padres4 Unas voces pien
so que estaba mejor en mi clase y otras, cuando croo que hemos consegur
do algo, en el despacho.
-é,Le da mucho trabajo su función directiva?
-Si toneis en cuenta'que tanto Fátima CODO ia clasos de Torres y Ba

ges y los parvulariosIdependen del Pereanton, siempre hay algo que hac(
-6Existen muchos problenas on nuestro cologio?
-Hay problemas como en todos, pero los más inportantes creo que son

los que derivan do la falta de unas instalaciones adocuadas y suficion
tos que hacen que la naYoria do las veces no os podamos ofrecer un

po de ensefianza que a todos nos gustaria.
¿De qué dinero dispono el centro?
- Disponemos de el que manda el Ministerio de Educación, que mineci os

suficiente.
¿Cáal os su hobby?
-Colocciono nonedas y sollos.
- &Porqué se ostán haciendo ahora estas reformas?
-6Qu6 reformas?
6Porqué ha sido el cambio de Director?
-Realmente por que así ss logisló. Alguien tenia que desempefiar este
puosto, esta vez he sido yo como hubiera podido ssr cualquier otrd.
Salimos del despacho doseando a osto Director jovon que consiga para

el Colegio todo lo que pueda. Desde aquí s 4icitanos,para 61, el raáxi
mo de ayuda por parte de profesoros y-padres; y le deseamos nucha sua;
te en su gestión.

Desde hace unos dias un grupo do chices dirigidos por D. Antonio
oneargan de preparar una nuova actividad más de nuestro Colegio: la
biblioteca. Ciertamento ya funcionaba o existia aunque su'utilización
ora muy limitada; precisamente para ver el alcance del proyecto nos

nomos en contacto con D. Antonio.
-6Qué objoto tione al colocar la biblioteca aquí, y esto trabajo do

clasificación?
—Que tengais un sitio en el que podais consultar o leer un libro, y

que sea ras asequible para todos.
-6Cúanto costará?
-Se procurará que sca lo monos posible. Contamos para ello con los

libros que ya están en el cologio, y las aportaciones en material que
podamos encontrar.
-6Cúal os el método de clasificación?
-Se están confoccionando unas fica.s por materias y autores.
4Quión pcdré utilizar oste servicio?
-Cualquier persona pertencciente al colegio.
6015.al diria usted que es la finalidad do la biblioteca?
-Cono tú has dicho un servicio mós con el que pretendemos ayudar-0.

todos yIrcl ol dOSOMpOfi0,de lo. función educativa.
-,Alguna-cosa más?
-Que podels traer libros voluntariamonte como depósito.
Pues ya lo sabois. Vamos a colaborar.
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